



**Nombre de alumno: Silvia Itzel
Calderón Pulido**

**Nombre del profesor: Daniela
Rodríguez Martínez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Introducción a la Nutrición

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Primer Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de septiembre de 2020.

Organizaciones encargadas de la alimentación y nutrición, nacionales e internacionales.

Para comenzar existen muchas organizaciones que se encargan de erradicar el hambre, y de nutrir a la población. El mundo produce ahora muchos más alimentos de los necesarios para atender las necesidades de todos sus habitantes, y sin embargo 840 millones de personas, casi una de cada 7 no pueden alimentarse debidamente. La mayoría de ellas viven en Asia meridional y África. Realmente es muy triste que en el mundo existan personas con hambre, ya que no cuentan con los recursos necesarios para alimentarse, las personas hambrientas no son trabajadores productivos, tienen dificultades para aprender, si es que van a la escuela, son propensos a la enfermedad y mueren jóvenes. A continuación hablare sobre organizaciones tanto nacionales e internacionales que luchan para erradicar el hambre.

En México está la organización llamada “Apoyo a la cruzada nacional contra el hambre/Programa Nacional México sin Hambre”, fomentando la inclusión social y productiva, la seguridad alimentaria, la nutrición adecuada de los niños y niñas, la erradicación del hambre en personas con carencia de acceso a la alimentación y la disminución de la pobreza extrema. Alentando prácticas que aumentan la producción de alimentos y el ingreso de los pequeños productores agrícolas de manera sostenible y que minimicen las perdidas postcosecha y de alimentos en toda la cadena de producción consumo, apoyando los esfuerzos nacionales de coordinación inter institucional y los vínculos de las intervenciones agroambientales y erradicación del hambre con los mecanismos existentes de protección social, en la asociatividad de instituciones como SAGARPA, SEDESOL, SEDATU, entre otras; tanto en lo federal como en lo local, junto con los gobiernos de los estados para mejorar el diseño y la coherencia de las intervenciones y en la participación de las comunidades y del sector privado en el contexto de un sistema de gobernanza ampliado e incluyente.

Al menos 37 millones de personas en el mundo dejaron de padecer hambre durante el último año gracias a la labor conjunta de gobiernos, empresas y organizaciones, sin embargo la Organización de las Naciones Unidas (ONU) estima que unos 805 millones de personas aún carecen de los recursos suficientes para su alimentación.

Acción contra el hambre (Action Against Hunger)

Fue fundada en Francia por un grupo de doctores, científicos, y escritores franceses con una misión: terminar con el hambre en el mundo. Acción contra el Hambre se movilizó inicialmente para proporcionar ayuda a los refugiados afganos en Pakistán, a las comunidades más vulnerables de Uganda y a los refugiados camboyanos en Tailandia. Posteriormente se expande para abordar necesidades humanitarias en África, Oriente Medio, Asia y los Balcanes durante los años 1980 y 1990. Alrededor de 500 cooperantes y 8.000 trabajadores trabajan en la Red Internacional Acción contra el Hambre en más de cuarenta y cinco países, coordinados desde las sedes de París, Madrid, Londres, Nueva York, Montreal, Roma y Berlín en torno a cuatro ejes de intervención: nutrición, salud, seguridad alimentaria y agua y saneamiento.

Federación Española de Bancos de Alimentos

Es una asociación española sin ánimo de lucro apolítica y aconfesional que agrupa a 54 bancos de alimentos establecidos por toda España. Al menos un banco de alimentos por provincia o ciudad autónoma pertenece a FESBAL. La Federación es propietaria de la marca "Bancos de Alimentos" en España, conjuntamente con su logo oficial. Desde el 26 de mayo de 2018, su presidente es Juan Vicente Peral Ayala.

Food First

También conocida como el Instituto para la Política de Alimentación Desarrollo es una organización sin ánimo de lucro con base en Oakland, California, en los Estados Unidos. Fue fundada en 1975 por Francés Moore Lappé y Joseph Collins. Food First apoya un acercamiento desde las raíces para solucionar el hambre en el mundo, afirmando en la habilidad de todos los países para alimentar su propia gente y se centra en la agricultura de subsistencia más que en la exportación. Food First se opone fuertemente a las políticas de instituciones de libre mercado como la Organización Mundial del Comercio, el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional. Desde 2004 está activa en una campaña contra la propuesta Área de Libre Comercio de las Américas.

Food Not Bombs

Comida, no bombas es una red de colectivos independientes, que sirven gratuitamente comida vegana y vegetariana a otras personas y que están ubicados en varias partes alrededor del mundo, principalmente en occidente. La ideología de Food Not Bombs proclama que gran número de las prioridades de las corporaciones y del gobierno están enfocadas de tal modo que permiten la persistencia del hambre en medio de la abundancia. Para demostrar esto (y reducir gastos), una gran cantidad del alimento servido por el grupo es el sobrante de supermercados, panaderías y mercados que de otra manera iría a la basura. Food Not Bombs es un esfuerzo para alimentar todo aquel que tenga hambre. Cada grupo recoge de supermercados, panaderías y mercados el alimento sobrante que de otra manera iría a la basura, luego lo prepara en comedores comunitarios y son servidas gratis a aquellos que tienen hambre.

Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura

ONUAA, o más conocida como FAO (por sus siglas en inglés: Food and Agriculture Organization), es un organismo especializado de la ONU que dirige las actividades internacionales encaminadas a erradicar el hambre. Brinda sus servicios tanto a países desarrollados como a países en vías de desarrollo y actúa como un foro neutral donde todas las naciones se reúnen como iguales para negociar acuerdos y debatir políticas.

Para concluir, para mi realmente es muy importante saber sobre estas organizaciones ya que la lucha contra el hambre responde a las intereses de todos, tanto ricos como personas de muy bajos recursos ya que debemos erradicar la lucha contra el hambre.

